



Buenos días,

Os remito la presente carta para informarles que el próximo **sábado 16 y domingo 17 de Junio 2012**, aprovechando que Granollers será sede de la Liga Europea de Voleibol, Bossaball hará la presentación de este nuevo deporte en dicha ciudad.

Durante todo el fin de semana, una pista de Bossaball estará ubicada en las pistas de atletismo de Granollers (C/ Camp de les Moreres s/n) en horario de 9:00 a 14:30, disponible para todo deportista que quiera practicar esta modalidad con la ayuda de unos monitores especializados.

En la web oficial (<http://www.bossaballsports.com/> y www.bossaball.cat) está toda la información referente a este deporte.

Si tenéis cualquier duda o necesitáis más información podéis dirigiros a:

E-mail: info@bossaball.cat ó al teléfono 691.92.38.17

Atentamente,

Roland Sánchez Bordetas

Bossaball Catalunya